



La división alemana "Hermann Goering" frente al VII ejército norteamericano

Los aliados no han llegado aún a la zona montañosa y escarpada La batalla entra en su segunda fase

Parece paralizarse la penetración hacia el interior de Sicilia, ya que el avance sólo se realiza por la costa

ROMA, 14.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

El enemigo, que alimenta continuamente su fuerza ofensiva con nuevos contingentes, ha logrado franquear la banda costera de Licata y Augusta y avanza hacia la zona montañosa del Suroeste de Sicilia, encontrándose ya frente a la llanura de Catania. En todo el frente, las tropas italianas y alemanas libran duros combates.

Nuestras formaciones de aviones torpederos, en el curso de acciones nocturnas a lo largo de las costas de Sicilia Oriental, hundieron dos barcos de gran tonelaje y un contratorpedero, y averiaron a seis cruceros—uno de ellos pesado—, dos contratorpederos, un gran mercante y otros barcos más pequeños.

En combates aéreos desarrollados sobre la isla, los cazas del Eje derribaron once aparatos. Otros doce aviones fueron destruidos por las baterías sicilianas y por las de Cerdeña. Además, han sido derribados siete aviones torpederos por nuestras unidades navales en navegación.

La situación en Sicilia

Aun cuando las informaciones sobre los acontecimientos de Sicilia son algo más completas que las de los primeros días, pues ya se han facilitado por ambas partes nombres de poblaciones y de accidentes geográficos, no obstante no precisamente la claridad lo que precede las acciones que se están desarrollando en la isla italiana.

No obstante la situación actual parece ser la siguiente, los ingleses apoyados por su poderosa escuadra desembarcaron sus hombres y elementos bélicos en diversos puntos de la costa siciliana. Estas fuerzas sin apenas combates, se apoderaron con la ayuda de los poderosos cañones de sus acorazados de los puntos costeros de Licata, Pozzallo, y Gela, así como del cabo Passaro y posteriormente de iracusa y Ragusa. Noticias de última hora de fuente aliada, anuncian así mismo la conquista de Augusta, a 16 kilómetros al norte de Siracusa y el desembarco de algunas unidades en las playas de Catania, a unos 30 kilómetros más al norte de Augusta.

Las direcciones del ataque aliado, parecen ser dos. Una hacia Agrigento, partiendo de Licata y cuyo peso recae sobre fuerzas norteamericanas y otra hacia Catania, partiendo de Ragusa y Siracusa, llevada a cabo por ingleses y canadienses.

En una cosa están de acuerdo todos los comentaristas, y es que hasta ahora sólo se han producido escaramuzas de alguna importancia y que el grueso de las fuerzas del Eje, todavía no han actuado en masa. Esto se debe a que los germanoitalianos esperan a las fuerzas invasoras más hacia el interior, pues sería una temeridad luchar en las mismas costas bajo el fuego de las armas desembarcadas y de los cañones de acorazados y cruceros. Al no intervenir la escuadra italiana esta táctica se imponía, si bien con el evidente perjuicio de dejar a los aliados establecer con toda tranquilidad una cabeza de puente y permitirles desembarcar toda clase de hombres y material en cantidades fabulosas.

ción. Catorce de nuestros aparatos no han regresado de las operaciones de la jornada.

En el Mediterráneo Central, un submarino a las órdenes del teniente de navío, Alberto Donato, ha hundido un vapor de quince mil toneladas. Otro submarino, mandado por el teniente de navío Pasquale Beltrane, lanzó varios torpedos, dos de los cuales resultaron alcanzados. Un tercer submarino, a las órdenes del teniente de navío Renato Scendaje, torpedó un contratorpedero tipo "Jervis" y a otro de la clase "Fearless". Los cuatro barcos de guerra citados, pueden considerarse destruidos. (Efe)

SUPLEMENTO AL COMUNICADO

DE ROMA

ROMA, 14.—Suplemento al comunicado oficial:

"El submarino que hundió un crucero en el curso del combate señalado en el comunicado número 1.143, estaba mandado por el teniente de navío Arcángel Gilibetti, de Nápoles.

Las incursiones aéreas de ayer sobre Catania y Messina, han producido, respectivamente, cien muertos y cincuenta y cinco heridos y setenta y seis muertos y dos heridos. (Efe)

LA DIVISION "HERMANN GOERING" FRENTE AL VII EJERCITO YANQUI

Cuartel General aliado en Fria del Norte, 14.—Noticias de última hora señalan la presencia de la división alemana "Hermann Goering" frente a las posiciones ocupadas por el VII Ejército norteamericano cerca de Gela. (Efe)

SEGUNDA FASE DE LA BATALLA

MILAN, 14.—La batalla de Sicilia ha entrado en su segunda fase, según los periódicos del norte de Italia.

"Es preciso hacer una distinción—declara el "Popolo de Italia" entre los desembarcos, posibles siempre, la penetración luego y finalmente la invasión.

Hay que tener en cuenta estas tres fases de la batalla de Sicilia. El enemigo ha llevado a cabo la primera fase, aunque con pérdidas sangrientas, dada la extensión del litoral siciliano, forzoso era el sacrificio de algunos puntos de la banda costera.

Nos encontramos ahora ante la segunda fase, la de penetración. Nuestras tropas han entablado combate con el enemigo. (Pasa a sexta página).

200 tanques y 2 regimientos soviéticos aniquilados en un solo sector de BIELGOROD

220 aviones rojos derribados ayer en el frente del Este

En solo veinticuatro horas fueron inutilizadas 6.000 minas gracias al nuevo aparato detector alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHREER, 14.—El Alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Los poderosos contraataques de los soviets en la región de Bielgorod, fracasaron ayer con graves pérdidas para el enemigo. En un solo sector, han sido aniquilados dos regimientos adversarios. Numerosos prisioneros fueron capturados en esta ocasión. Los bolcheviques perdieron ayer, en este sector, más de doscientos carros blindados.

Al Este y al Norte de Orel, el enemigo ha proseguido sus encarnizados ataques con efectivos reforzados. Continúan los combates, en el curso de los cuales el adversario no ha podido obtener nin-

Se crea la Medalla del Mérito Policial

Para premiar servicios extraordinarios y trabajos científicos en favor del orden

La emisora del S. E. U. conmemoró ayer la salida de la División Azul para el frente del Este

MADRID, 14.—El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy un decreto de la Gobernación por el que se crea la Medalla del Mérito Policial con la que se premiarán los servicios extraordinarios practicados en favor del orden máximo, como los trabajos o estudios de sobresaliente interés científico o de técnica profesional. La medalla constará de tres categorías: Oro, plata y bronce que se otorgarán según la importancia de la acción meritoria. Sus poseedores serán caballeros de esta nueva orden. Podrán ser recompensados con esta condecoración las personas extrañas a la Policía gubernativa cuando a ello se hagan acreedoras por su colaboración de forma destacada con los agentes de la autoridad o cuando por estímulo ciudadano practiquen actos de relevante importancia en las circunstancias en que la Ley llama a todo ciudadano a intervenir en defensa del orden, de la propiedad y de las personas. A los funcionarios de la Policía gubernativa, les servirá de mérito especial de su carrera la concesión de ésta merced. Los funcionarios del Cuerpo general de Policía, solo podrán ostentar la medalla sobre uniforme o bien sobre el traje de paisano en los actos sociales en que no se encuentren de

servicio o por razón de él. (Logos)

EMISION EXTRAORDINARIA

DEL SEU

MADRID, 14.—La Emisora Juvenil Radio SEU, conmemoró ayer con una emisión extraordinaria el segundo aniversario de la salida de España de voluntarios para combatir en la División Azul. En sus estudios se reunieron varios ex-combatientes de la División Azul, encabezados por el Sr. Jiménez, mandador de la División Azul que actualmente se encuentra en Madrid, restablecida de las heridas sufridas en su último combate.

Participaron en dicha emisión, el director de la Emisora, Alarcón; el jefe de Prensa y Propaganda del SEU, Martín; el secretario de Propaganda del SEU, Ballesteros y los camaradas Castro Villacañas, Izquierdo Luque y José María Hernández, de la Escuela de Mandos de José Antonio y Jefe del Departamento de Formación Política del SEU. Todos ellos voluntarios de la División Azul, los cuales evocaron a la División y sus caídos y conmemoraron la fecha de 13 de Julio de 1941, en la que salieron de Madrid para combatir al comunismo. (Logos)

Ultima hora internacional

Calma y confianza en Berlín ante los acontecimientos de Sicilia y Rusia

El General Alexander llega a Sicilia

BERLIN, 14.—Los círculos autorizados berlinenses observan los acontecimientos de Sicilia y del frente del Este con calma y confianza—dice la Oficina Internacional de Información. (Efe)

CAMPOS DE ATERRIZAJE ALIADOS EN SICILIA

ARGEL, 14.—Las tropas aliadas han establecido campos de aterrizaje en Sicilia y continúan su avance, según se anuncia oficialmente. (Efe)

EL GENERAL ALEXANDER ESTA EN SICILIA

LONDRES, 14.—Se encuentra en Sicilia el general británico Alexander, jefe adjunto de las fuerzas aliadas de desembarco. (Efe)

CONQUISTA DE NARO

Cuartel General aliado del Norte de África, 14.—Se anuncia oficialmente la conquista de Naro, en la costa Meridional de Sicilia, donde convergen Agrigento y Licata. (Efe)

LAS AVANZADAS DE MONTGOMERY ESTAN CERCA DE CATANIA

TUNEZ, 14.—El octavo Ejército del general Montgomery, que se halla en Sicilia, prosigue rápidamente su avance hacia el Norte. Sus avanzadas divisan ya la humareda que se eleva del aere-

dromo de Catania, como consecuencia del ataque efectuado ayer por las "fortalezas volantes". El mando aliado se preocupa de la seguridad de los aprovisionamientos y de la solidez de la cabeza de puente contra todo contraataque posible. (Efe)

ACTIVIDAD AEREA ALIADA SOBRE SICILIA

Cuartel General aliado en Africa del Norte, 14.—Parte oficial de guerra:

"Del alba al crepúsculo, los cazas aliados realizaron vuelos y servicios de patrulla sobre la región invadida de Sicilia, y sobre los barcos, e interceptaron con éxito los aparatos enemigos que intentaban entorpecer las operaciones.

En el curso de otro día de actividad intensa, nuestros cazas de bombardeo efectuaron numerosos ataques contra las comunicaciones y columnas de tropas enemigas y destruyeron gran cantidad de vehículos motorizados. Los aerodromos de Milo y Catania, sufrieron intensos bombardeos, en tanto que nuestras unidades medias realizaban incursiones contra un centro de comunicaciones y nuestros bombarderos ligeros atacaban campos de aviación y facilidades de transporte a través de Sicilia.

gún éxito a pesar de los sacrificios extremadamente elevados de sus efectivos humanos. Estos combates han aumentado en intensidad una vez que las reservas alemanas han pasado al contraataque. Doscientos carros enemigos han sido destruidos en el curso de las dos últimas jornadas en este sector.

La Aviación alemana intervino intensamente en los combates del frente del Este y destruyó numerosos tanques. Asimismo ha derribado doscientos veintidos aviones del adversario". (Efe)

EL CONTRAATAQUE ALEMÁN

BERLIN, 14.—A pesar de la encarnizada resistencia soviética—dice la Oficina Internacional de Información— el contraataque germano se desarrolló ayer, conforme al plan establecido, en las principales zonas de combate al Norte y al Sur de Kurk. El éxito de la empresa alemana está asegurado por la superioridad de sus mandos, de su Aviación y de sus carros acorazados, así como por la eficacia de las nuevas armas largas y cortas utilizadas por los granaderos e ingenieros.

Las últimas noticias recibidas del frente, indican que durante la jornada del lunes fueron destruidos 473 tanques soviéticos en total, casi todos ellos en el curso de los violentos contraataques lanzados por el enemigo al Norte de Bielgorod. En estos combates quedó demostrada claramente la superioridad del carro alemán sobre el soviético en cuanto a facilidad de maniobra, rapidez de tiro y resistencia del blindaje.

"España se basa hoy en los mismos principios de defensa de la civilización que inspiraron su Siglo de Oro,"

SANTIAGO DE CHILE, 14.—La colonia española de Valparaíso ha recibido con gran entusiasmo al embajador de España, marqués de los Arcos. En el banquete que le fue ofrecido el embajador pronunció un importante discurso, en el que destacó el sabor y sentido hispánico del ambiente chileno. "España—dijo—basa hoy su conducta y orienta su vida en los mismos principios de defensa de la civilización cristiana que inspiraron su Siglo de Oro, pues entendimos que lo importante, ante todo, es salvar el pa-

trimonio de cultura que nos es común."

Refiriéndose después a la concordia que debe reinar entre todos los españoles residentes en Chile, y añadió: "España disfruta hoy, pese a lo que nos quieran contar tirios y troyanos, de orden y bienestar que superan a toda predilección y esperanza; pero ese bienestar ha sido conquistado por propio esfuerzo, a costa de sacrificios sin cuento".

El marqués de los Arcos fue ovacionado en los diversos centros de la colonia española que visitó. (Efe)

HOY EN CIUDAD REAL

ALTAVOZ Elucubraciones de circo

En la noche de ayer, dió una función de despedida el circo que durante varios días ha actuado en nuestra capital.

El programa anuncio de esta función, que tenemos sobre la mesa, nos ha planteado arduos problemas que procuramos resolver en las líneas que siguen.

En primer lugar, ¿En cuánto puede valorarse una señora, adoptando como unidad tipo un caballero? Analicemos las cosas sin pasión. Si todo caballero tiene derecho con su entrada a pasar una señora gratis al circo, se deduce que aquella entrada de caballero vale, exactamente, un caballero más una señora. Por otra parte, según el mismo programa asevera, dos señoras pueden beneficiarse de una sola entrada.

Relacionando ambas cosas, resulta que caballero y señora, igual a una entrada, es a su vez igual a señora más señora, idéntica a otra entrada. Pero si reparamos en que un caballero viudo no paga media, sino entrada entera, tenemos a la vista varias conclusiones: primero, que un caballero aislado vale más; segundo, que las señoras, bien juntas entre sí o en colaboración con un caballero, no aumentan ni disminuyen en su valor.

Hemos venido, pues, a demostrar, que la unidad tipo, en contra de lo que vulgarmente se cree, no es el caballero, sino la señora, y, por tanto, es absurdo el planteamiento que hemos dado al asunto con nuestra ignorancia. Continuaremos con nuestros razonamientos en posteriores artículos.

Queda aún una parte del programa algo oscura. ¿Qué querrá decirse al especificar que niños y militares pagan una peseta "cada uno"? Quizá tienda a evitar abusos como el de que los militares pasen a los niños escondidos en la guerrera, o viceversa, con un sólo tique; de todas formas, no llegamos a comprenderlo bien.

¿Será acaso porque haya quien dé tal valor al plural que entienda que todos los niños, o bien todos los militares, en conjunto corporativo, pudieran pasar al circo con una sola entrada?

Decididamente, esto es más peliagudo aún que lo de las señoras.



FIESTA DEL TRABAJO Pagas extraordinarias a los productores

Recibimos la siguiente nota: "Respondiendo al llamamiento de la Delegación Provincial de Sindicatos, hecho público en estas columnas, el empresario de esta capital, don José Navarro, ha comunicado a dicho organismo sindical que al igual que en años anteriores obsequiará a sus empleados el día 18, conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional, Fiesta de la Exaltación del Trabajo, con una gratificación consistente en media paga extraordinaria, y celebrará con los mismos una comida de hermandad.

Lo que nos complace en hacer público para ejemplo y estímulo de los empresarios manchegos".

Señalamientos en la Audiencia

El próximo jueves, día 15, por la tarde está señalada en la Audiencia la vista de las siguientes causas:

Juzgado de Ciudad Real, delito de robo, procesados Cipriano Galiana y otros; abogado señor Gallego; procurador señor Sánchez de la Nieta.

Juzgado de Ciudad Real, delito de robo, procesado Brigido Márquez; abogado, señor Barragán; procurador señor Gijón.

Juzgado de Ciudad Real, delito de lesiones, procesado Epifanio Prado, abogado señor Barragán, procurador señor Escobar.

Para el viernes, día 16, por la mañana, está señalada la vista de las siguientes causas:

Juzgado de Alcázar de San Juan, delito de robo, procesados Teófilo Sánchez y otro; abogado señor Muñoz, procurador señor Maján.

Juzgado de Daimiel, delito de coacción, procesado Antolín Ortega; abogado señor Muñoz, procurador señor Sánchez de la Nieta.

Juzgado de Ciudad Real, delito de hurto, procesado Agapito Camargo; abogado señor Pérez, procurador señor Gijón.

Juzgado de Ciudad Real, delito de hurto; procesado Matías Rivas, abogado señor Richar, procurador señor Escobar.



Pago de impuestos municipales sin recargo

Recibimos la siguiente nota de la Alcaldía:

"Se pone en conocimiento de todos los contribuyentes por los conceptos que se relacionan que, a partir del día 13 de Julio hasta el 21 de Agosto durante las horas 10 de la mañana a 1 y media, y desde las 5 a las 8 de la tarde que en las Oficinas sitas en la calle de Carlos Vázquez, número 6, pueden hacer efectivos dichos recibos sin recargo alguno; advirtiéndoles que pasado dicho día y en cumplimiento de lo estatuido sobre esta materia, los que no hicieron efectivos sus descubiertos pasarán al Agente Ejecutivo el día 1.º de Septiembre.

IMPUESTOS QUE SE CITAN

Extracción de basureros, correspondiente a Junio, rodaje correspondiente a junio; inspección de leche, correspondiente al mes de junio; 10 por 100 sobre bebidas, id. id; 10 por 100 sobre aperitivos, id. id; recogida de basuras, id. id; puestos públicos del Mercado, correspondiente al mes de Julio; kioskos, id. id; servicio de alcantarillado, correspondientes el primer semestre."

Comentarios a la visita del secretario de la Federación Castellana de fútbol

Ya conoce el público algunos detalles de esta entrevista que se celebró el pasado domingo. De todos los asuntos tratados en la misma el más interesante es el de la posibilidad de que el club local, ya se llame Deportivo Manchego o Manchego C. de F., figure en la primera categoría regional.

Todos sabemos que los equipos que integran esta categoría son de Madrid y alguno de ellos fué hace un par de temporadas finalista del campeonato nacional de aficionados, pues bien, el equipo local figurará en esta categoría si la Federación Castellana aprueba esta petición de los dirigentes locales.

Las ventajas para la afición son indudables, pues ver cada quince días a un Coppel, Mediodía, etc., no es cosa a la que estamos acostumbrados, pero es que la afición debe responder de la siguiente manera: Primero, volviendo los antiguos socios a cotizar como tales; segundo, aquellos que ya no lo sean, a inscribirse, y tercero, a llenar el campo domingo tras domingo.

Son muchos los desembolsos que supone figurar en esta competición. Un detalle: Cuando un equipo de Madrid se desplace a nuestra capital, el club local tiene que correr con los gastos de desplazamiento del equipo visitante, y como los componentes del mismo perderán medio o un jornal de trabajo, también habrá de pagarlo nuestro equipo. Para esto y para comprar el material necesario, aparte de tener un fondo de reserva para hacer frente a cualquier contratiempo, es para lo que hay que empezar a hacer efectiva la cuota de socio.

Pero no es solamente esto, la provincia carece totalmente de árbitros colegiados y el Colegio de árbitros tiene que mandar uno para cada encuentro además de los jueces de línea correspondientes, a estos señores hay que satisfacerles los honorarios que les correspondan.

Y a mayor abundamiento de esto, diremos que el día que nuestro once juegue en Madrid, se tendrá que pagar íntegramente todos los gastos, y a nuestros jugadores hay que llevarlos con un mínimo de comodidades y como los encuentros en Madrid se jugarán la mañana del domingo, los nuestros tienen que estar allí un día antes, o sea salir de aquí la mañana del sábado en el correo.

Ya se verá que la empresa no es fácil, pero el entusiasmo de los que han de componer la directiva es grande y confían en la afición en general.

Los señores que se han encargado de dar estos primeros pasos, han hecho ya cuanto tenían que hacer, ahora es aparte de la afición, el comercio, y autoridades locales, las que no deben regatear su ayuda, pero de esto hablaremos próximamente.

Yo, desde estas columnas, felicito a todos cuantos han intervenido en estos primeros trabajos de organización y cuyos nombres no deben silenciarse: Peñeyra, Luna, Barrejón, Marín, Castillo, sin olvidar al capitán Cueto, alma del fútbol en Ciudad Real, han sido los que con su dinamismo y buena voluntad han pensado colocar a nuestra capital y por tanto a la provincia, a una altura que nadie consiguió.

Parece ser que el próximo domingo será la presentación oficial del nuevo club.

¿Qué equipo será el que nos visite? ¿No podría ser el once de Manzanares con Horacio, Paquillo, y compañía? ¿Que sorpresa se nos prepara para las Fiestas? De esto sabemos algo, pero si lo decimos tememos que se alborote la afición. Desde luego será algo grande.

Y para terminar: ¿Hay quien pueda decirme por qué no juega Antonio Coll, y qué equipos tendrán representación en el campeonato de primera regional y qué colores visten. A que no hay quién.

Una nota del Sindicato Provincial de la Piel

Se nos remite la siguiente nota:

"Todos los zapateros de portal (pequeños usuarios) de esta Capital, deberán enviar al Sindicato de la Piel en un plazo máximo de 20 días a partir del día 16 del corriente, declaración jurada en la que harán constar los siguientes datos:

- 1.º Nombre, apellidos y domicilio del Industrial.
- 2.º Nombres y apellidos de todos los obreros a su cargo por orden de categoría; Oficiales, ayudantes, aprendices, etc.

Juntamente con la declaración jurada, acompañarán justificante acreditativo de su profesión y de estar establecido anteriormente y al año 1936.

Los industriales reconocidos oficialmente como fabricantes de calzado a la medida, solamente enviarán la declaración jurada con los datos interesados.

Las horas de oficina que regirán para la entrega de dichas declaraciones juradas, será de 10 a 12 de la mañana. Así mismo pone en conocimiento de todos que si transcurrido el plazo señalado, alguno no hubiera cumplido esta orden, será dado de baja automáticamente no admitiéndose después reclamación alguna".

Registro Civil

NACIMIENTOS

Purificación Alarcón Ramírez, de Alejandro y Josefa; Pedro José Tercero Ocaña, de Pedro y Luisa; Carmen Morales Parra, de Agapito y Josefa; María del Pilar Ballesteros Moreno, de Justo y Modesta; María del Carmen Lorente Gutiérrez, de Jacinto y Fermina; María de los Angeles López Mocho, de Julia; Angeles Rodríguez Antequera, de Rufio y Mercedes.

DEFUNCIONES

Margarita Gómez, de 5 años; Refugio, 8.

Gregorio Peinado Casero, de 35 años, en Fuente el Fresno; Elisa Prado Ruiz, de 37 años, calle Alcázar, 4; Manuel Requena Jiménez, 32 años, Prisión Provincial; Servando Fernández Pañero, de 34 años, en el Hospital provincial.

"LA SIN RIVAL"
Vda. de José Martín

Gran Tonelería - Construcción de conos, bocoyes y toda clase de obra nueva de tubería-Compras, ventas y alquiler de envases.

Francisco Morales, 26 y 30 VALDEPEÑAS (Ciudad Real)

NOTAS DE ABASTECIMIENTOS

Pagos a los reservistas de harina que hicieron entrega de este artículo por canje de cupones

Recibimos la siguiente nota:

"Los señores que se indican a continuación pueden pasar por el establecimiento de don Martín Soto para cobrar a razón de una peseta kilo de harina, la cantidad que le corresponda, por el depósito que en el mismo hicieron de este artículo, al serles canjeado por cupones para el abastecimiento normal de pan:

Don Ramón Piqueras, don José Fernández Calderón, don Daniel García Santiago, don Felipe Arévalo Salto, doña Elisa Cendrerros, don Prudencio Herberos y don Eduardo M. López Salazar".

Obra Sindical "Artesanía"

Materias primas a los Artesanos

Recibimos para su publicación la siguiente nota:

"Nuevamente se pone en conocimiento de todos los productores artesanos de la Provincia que la Obra Sindical "Artesanía" facilita materias primas a los productores artesanos de cualquier ramo de industrias familiar o individual.

Las solicitudes de instancias se cursarán en la Jefatura Provincial por medio de las Delegaciones Sindicales Locales que les facilitarán gratuitamente, impresos para las mismas.

Como la concesión de los cupos nacionales está limitada a fechas fijas las solicitudes de materias deberán obrar en la Jefatura Provincial de Artesanía en el plazo improrrogable de un mes a partir de la publicación de esta nota".

Delegación de Hacienda

LIBRAMIENTOS AL PAGO

En la Depositaria-Pagaduría, se han puesto al cobro hoy los libramientos siguientes:

Diego Peris, 2.448'95 ptas.; Casa Asilo Ancianos Desamparados de Daimiel. 1.863'53; Andrés Jiménez, 101'33; Jef. provincial de Sanidad, 115'78; Florentino Cerezuola, 275'21; Ramón Ramos 275'21; Pedro Valle, 3.251'89; Manuel Fernández Ortiz, 378'35; Ingeniero Campos Experimentación Agrícola, 17.407'27; Manuel Ruffilanchas.

TITULOS DE DEUDA

Procedentes de la última conversión de Deuda han ingresado en Caja, carpetas provisionales representativas de un valor nominal de 50.000 pesetas a favor de don Fernando Marqués y de 6.500 a nombre de don Emiliano Morales.

ORDEN CIVIL DE BENEFICENCIA

Se incoa expediente para la concesión del ingreso en la Orden civil de Beneficencia de don Manuel Caramés Gómez, presidente del Colegio de Huérfanos de los funcionarios de Hacienda, por su conducta de abnegación y caridad cristiana.

Abierto dicho expediente, pueden cuantas personas sean conocedoras de los hechos meritorios citados, deponer en el mismo verbalmente o por escrito, ya en pro o en contra de la propuesta de ingreso que hacen diferentes madres de huérfanos de funcionarios de Hacienda residentes en Madrid por sí y en representación de las demás madres que residen en provincias, y durante el plazo de quince días, ante la Fiscalía (Gobierno civil, calle Mayor, 69, Madrid, sección 2.ª, de 11 a 12 de la mañana).

Notas de Sociedad

VIAJES

Acompañado de su familia, ha marchado de verano el oculista del Hospital Provincial, Dr. Marín Enciso. Permanecerá ausente hasta el veinte de Agosto fecha en que reanudará su consulta.

EL TIEMPO, HOY

Datos facilitados por el Observatorio provincial "Maestro Juan de Avila":

Barómetro: 713'0.
Máxima: 39'0.
Mínima: 18'8.
Dirección del viento: Este.
Fuerza del mismo: Ventolina.
Estado del Cielo: Despejado.
Evaporación: 9'8.
Visibilidad: 9.

Circo Romero
Hoy a las 11'15 noche
Despedida definitiva de la compañía

Las Señoras gratis
Cada caballero puede pasar UNA señora GRATIS
DOS señoras juntas pagan una sola entrada.
NIÑOS Y MILITARES A PESETA CADA UNO
EXTRAORDINARIO PROGRAMA

MUEBLES RINCON
Dormitorios-Comedores y Despachos
MANZANARES

Pérdida maleta

cuerdo carretera. Madrid-Sevilla, conteniendo alguna ropa uso y principalmente libros, apuntes relativos materias Derecho. Se gratificará con 500 pesetas quien la devuelva. ALBERTO OLIVER. Andújar. (Jaén).

Natalidad y desarrollo de la población española

La revista internacional de sociología, publicada por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, hizo su aparición hace pocos meses. El prestigio de su director don Severino Aznar, junto con la ilustre personalidad de Conrado Gini, decano de la Facultad de Ciencias Estadísticas, Demográficas y Actuariales de la Universidad de Roma, da a la revista un alto tono de intelectualidad e interés dignos de estudio.

En el primer número de esta revista aparece un interesante artículo firmado por José Ros Gimeno, del Cuerpo Facultativo de Estadística, sobre la natalidad y el futuro desarrollo de la población de España.

El movimiento natural de la población de España en el decenio 1926-1935 se condensa de una natalidad excedente—casi constante—cifrada en el promedio de 10'66 por 1.000 habitantes con un mínimo de 9'55 y un máximo de 11'85. Tal situación parecía francamente satisfactoria en relación con la que atravesaban los grandes países europeos y hasta con la de nuestro propio país en los veinticinco primeros años del corriente siglo.

El promedio de la natalidad excedente, era en Francia de 1'04; en Inglaterra de 3'58; en Alemania, 4'86; en Italia 10'16 y en España, 11'20. Sin embargo ya iba España aproximándose al camino de una procreación insuficiente para poder, al a larga, renovar su población.

La tendencia general de la natalidad y fecundidad es descendente, pero mientras el descenso de la nupcialidad se cifra en 3'3 por 100 anual, el de la natalidad resulta ser casi diez veces mayor. O sea 32'5 por 100.

Suponiendo que no hubiera muertes prematuras ni movimientos migratorios exteriores, si el decrecimiento de la nupcialidad y de la natalidad continuase en España con el ritmo actual, el número total de nacidos en 1980 apenas bastaría para reemplazar el conjunto de sus progenitores.

Educación y Descanso

La Delegación Nacional de Sindicatos encauzadora de la vida laboral española, ha determinado que sea en este año la obra sindical de Educación y Descanso la que pase a primer plano en la fiesta de exaltación del trabajo.

Magnífica labor la realizada por esta obra sindical, en todos los aspectos. En la actualidad lleva con brillantez extraordinaria la campaña para la constitución de grupos de empresas.

Estos grupos de empresa, serán la realidad tangible más interesante del gremio de hermandad que ha acertado a crear el nacionalsindicalismo.

La obra nacional de Educación y Descanso, ha venido a llenar una necesidad dentro de la vida del productor español. El productor necesita una cultura básica, primero para ser más consciente en su trabajo y engañado como en épocas anteriores. El productor necesita una cultura de productor, pero lo que no podía permitirse era que viviese aislado de toda emoción artística y espiritual para irlo materializando y convirtiéndolo en una máquina, más o menos perfecta, como ha logrado hacer el bolchevismo con sus proletarios.

Pero es que, además, el productor necesita esparcimiento. Necesita sentir también, de vez en cuando, lo bello de la naturaleza o lo bello de la creación humana. Por ello, Educación y Descanso, organiza excursiones, campamentos de verano, conciertos, veladas artístico-literarias, etc., para sus afiliados.

Lo grandioso de esta obra sindical, hace que el mando nacional de Sindicatos, haya dado la orden de que este año pase a primer plano esta obra predilecta de su organización.

LANZA

Almacén de vinos

traspasamos en Pasajes (Guipúzcoa), por razones de familia. Situación inmejorable para comercio interior y para exportación, con vía del f. c. Dirigirse al apartado de correos número 8, Pasajes.

COLABORACION

Exaltación del trabajo

Coinciden con el 18 de Julio, las fechas simbólicas del Alimento Nacional y de la Exaltación del Trabajo, como expresión genuina de los principios eternos de nuestra Revolución nacional y ética, que supone la proclamación del Fuero del Trabajo.

Sobre el eje del trabajo, giran las nuevas tablas de los derechos ciudadanos, que llevan implícito el concepto, del deber. Tal la declaración de los puntos XV y XVI de Falange. "Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Todos los españoles no impedidos tienen el deber de trabajar. Las entidades públicas sostendrán necesariamente a quienes se hallen en paro forzoso. El Estado Nacional-Sindicalista, no tributará la menor consideración a los que no cumplan función alguna, y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás". Puntos que desarrolla el Fuero del Trabajo, en sus pasajes III, V y VIII de la Declaración primera: "El deber de trabajar es consecuencia del deber impuesto al hombre por Dios, para cumplimiento de sus fines individuales, y la prosperidad y grandeza de la patria".

La noción del trabajo como deber, pasa del orden religioso al campo de la ética nacional desde el momento, en que el productor intelectual o manual, tienen que aportar un esfuerzo constante en beneficio del interés superior de la producción nacional, seguido de la obligación de no abandonar el trabajo, (abolición de la huelga); y en que el empresario tiene el deber de proporcionar trabajo en provecho del mismo interés, seguido de la obligación de no suspender la posibilidad del trabajo (supresión del e-lock-out).

Los propios productores se conciertan y coordinan dentro del Nacional Sindicalismo, para conseguir el bienestar del individuo y la grandeza de la Nación.

En la patria redimida—ha dicho el camarada Girón—el trabajo es el imperativo definidor de las jerarquías sociales, presididas por la disciplina de un Estado razón de unidad entre los hombres educados en su servicio.

La lesión de este público interés nacional, constituye un doble quebranto de las leyes divinas y humanas. En cuanto a la primera, porque el trabajo según el Génesis es "base de regeneración"; y en cuanto a la segunda, porque quedaría paralizado el proceso de la producción con el consiguiente daño de la economía nacional.

Con el nuevo concepto de la solidaridad de productores, se aspira a que puedan quedar por igual protegidos, el capital y el trabajo. Contra el mundo egoísta del capitalismo exclusivo, que solo reclamaba del Estado toda la protección para la industria; y contra la tendencia demagógica, según la cual el centro único de la producción era el trabajador; al que solo el Estado debía proteger, se alza la Declaración XI apartado 1.º del Fuero del Trabajo, proclamando la unidad económica al servicio de la patria, y que todos los factores que en la produc-

ción intervienen, quedan subordinados al supremo interés de la nación.

En el más elevado de los sentidos, el trabajo es algo que nos aproxima a Dios, porque el hombre mediante el trabajo, transformando las cosas y los objetos ya creados, sigue las huellas del Creador, cuando transformó en cosas reales y tangibles, lo que sólo existía, en potencia en el mundo de la nada.

Por eso, para hacer fecundo el trabajo, es necesario sentirlo como algo personal e intransferible, amarlo como cosa propia, experimentar el orgullo de nuestro esfuerzo, mantener abierto el sentimiento de admiración para todo lo bueno y útil que hacen los demás; entregarnos con alma y espíritu al cumplimiento de nuestra tarea, e imprimir en suma al trabajo el sello de nuestra personalidad, con el señorio de la dignidad humana, para "atender las necesidades propias, así como las de nuestra descendencia, y aún la de nuestro prójimo, cuando estos no puedan sostenerla por sí mismo", como advierte con un profundo sentido económico-social la Encíclica Rerum Novarum.

SIUL

"VIVIENDAS PROTEGIDAS"

Obra Sindical del Hogar y de la Arquitectura

Mucho se ha hablado ya de viviendas protegidas, hasta tal punto, que, no es posible exista un solo pueblo de España que no conozca, aunque sea someramente, la forma de adquirir una de ellas.

Ahora bien; por mucho que se haya dicho nunca será suficiente dada la magnitud del problema que nos ocupa y bueno será insistir machaconamente hasta grabar en las mentes de todos esta hermosa realidad que el nuevo Estado nos ofrece.

Ya en el preámbulo de la Ley de 19 de Abril de 1939, por el que se crea el Instituto Nacional de la Vivienda, se dice que, "facilitar vivienda higiénica y alegre a las clases humildes es una exigencia de justicia social que el Estado Nacional-Sindicalista ha de satisfacer". Con este fin el Instituto es el que dicta normas de construcción, fiscaliza, censura, aprueba y facilita los medios económicos para hacer realidad los proyectos que le propongan las Entidades Constructoras, que pueden ser las Corporaciones provinciales y locales etc.

Entre todas estas entidades constructoras destaca con recia personalidad como mejor colaboradora del mencionado Instituto, la Obra Sindical del Hogar y de la Arquitectura, de la Delegación Nacional de Sindicatos de FET y de las JONS.

Esta Obra tiene entre otras actividades y como primordial, la de, en colaboración con el mencionado Instituto, facilitar a todos los productores la vivienda que puede necesitar.

Es tal su eficacia, que, como antes se indica, ha hecho llegar a conocimiento de la más apartada aldea de los beneficiarios que el Estado les otorga por el carácter de protegida de estas clases de viviendas.

Valiéndose la Obra de sus órganos provinciales y locales ha difundido por todo el ámbito nacional la generosidad del Caudillo al facilitar hasta lo inverosímil los medios para adquirir una vivienda por modesta que sea la persona que la necesite.

Inspirada por la Obra Sindical del Hogar en el contenido social que orienta las actividades del Instituto, ha aspirado a más y así creó la Cartilla de

CRONICA DE LISBOA

Un periódico londinense insinúa que la ocupación de Sicilia debe convertirse en permanente

Aun después de pasada la guerra

LISBOA.—Los presentes acontecimientos bélicos en el Mediterráneo, ocupan una parte importante de la actualidad en Lisboa, y siendo la Prensa el portavoz por excelencia de toda actualidad, esos acontecimientos tienen en ella dilatado espacio. Pero, prácticamente, todo se limita a informaciones escaseando los comentarios y aun estas manteniéndose más bien limitados sobre el éxito total del intento de conquista de Sicilia.

Los diarios londinenses de ayer, recibidos hoy aquí, traen en cambio fotografías de las formaciones aliadas de invasión desembarcando y en ruta a las costas sicilianas, fotos transmitidas por radio desde Argel.

En uno de esos diarios, encontramos también una crónica recordando que los ingleses invadieron Sicilia e impulsieron allí su dominio, contra el dominio de Napoleón durante los primeros 14 años del siglo pasado, dominio que con su Es-

cuadra realizó Nelson, auxiliando en tierra luego para mantenerlo el general Stuart. En la biografía de Nelson, figura este episodio, como la Marina y lo militar se prepararon para la defensa de Messina y evitar la invasión de Sicilia por los franceses, en la eventualidad de la conquista de Calabria por estos. La invasión de la isla entonces, amenazaba por una zona diversa a la de la actual. Precisamente en esas operaciones defensivas de Stuart y Nelson actuaba un grupo de portugueses.

ANORANZA INGLESA POR LA POSESION DE SICILIA

Volviendo al referido artículo inglés, no es sino una añoranza de que 14 años seguidos, Inglaterra perdiese el dominio de la isla, que finalmente pasó, en la segunda mitad de ese siglo, a formar parte de la unidad italiana. Una lamentación por lo que esta isla representaba como base para Inglaterra, cuyo valor Nelson vió plenamente.

Como el valor subsiste, la lamentación parece en realidad envolver más bien una ambición de que las circunstancias de 1800 vuelvan a producirse ahora con la consiguiente rectificación de pasados errores.

MALA COSECHA DE CEREALES EN PORTUGAL

Pero los sucesos bélicos no son los únicos y más importantes actualmente aquí. Junto a ellos tenemos la campaña lanzada por el gobierno portugués contra los agricultores para un esfuerzo en pro del abastecimiento del país, y para hacer frente al problema que la mala cosecha de cereales presenta para este año, se está realizando una siembra nacional de patatas de verano.

Y no deja de ser curioso la forma de estimular a este esfuerzo a los agricultores, por parte del Ministerio de Economía, por cada arroba de patatas de siembra se venderán 3 gramos y medio de sulfato de amoníaco y 120 gramos de sulfato de cobre, bajo el control de los gremios agrarios.

Así las perspectivas optimistas de rectificación de la mala cosecha de cereales, que estas medidas revelan en el año 1943-44 a la "falta de pan buenas serán patatas", ya que la patata parece que abundará, merced a este esfuerzo con que los agricultores portugueses demuestran su patriotismo.

LORENZO GARZA

Vinos
Licores
Anisados

Montañés y C^{pa}.

TOMELLOSO
(Ciudad Real)

¡NOVIAS!

JUEGOS DE CAMAS

MANTELERIAS

COLCHAS

"TEJIDOS RAFAEL"

MANZANARES

CONFECCIONES
MORA

Venta mayor y detall

Central: PUERTOLLANO Calvo Sotelo, 28

Sucursal PUERTOLLANO: Generalísimo, 17

Sucursal VALENCIA: Cádiz, 49

Domingo Quero y Compañía

FABRICA DE CUCHILLERIA
"EL SOL"
Exportación de Navajas y Cuchillos a toda España, Lima adyacentes y Marruecos
Especialidad en Navajas de lujo y Cuchillería fina en general
Casa fundada en 1900

SANTA CRUZ DE MUDELA
(Ciudad Real)
Corresponsal.

ALMACENES

Comogar

Tejidos en general

MAYOR Y DETALL

CALATRAVA, 4

CIUDAD REAL

INFORMACION PROVINCIAL

Valdepeñas prepara con gran brillantez sus próximas ferias

Ayer se celebraron solemnes funerales por el alma de D. José Calvo Sotelo

VALDEPENAS.—Continúan con gran actividad la preparación de los festejos para las próximas ferias y fiestas de esta localidad que se celebrarán del 1 al 8 del próximo mes de Agosto; la organización de una gran verbena popular quedará terminada dentro de la semana actual, será instalada en los antiguos terrenos del Marqués de Mudela, hoy propiedad del Ayuntamiento, existiendo el proyecto de inaugurarla para el sábado o domingo próximo; la comisión está presidida por el camarada Antonio Espinosa. Asimismo está en trámite la organización del "Zeppelin". La asistencia de feriantes solicitando casetas y de otras atracciones es extraordinaria, de lo que se deduce que este año alcanzarán gran brillantez.

FUNERALES POR EL ALMA DE CALVO SOTELO

Con motivo de cumplirse el VII aniversario de la muerte del protomártir José Calvo Sotelo se ha celebrado esta mañana en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, un solemne funeral organizado por el Ayuntamiento; ocupaban la presidencia el Alcalde y Jefe Local de Movimiento, camarada Miguel Papi, Delegada de la Sección Femenina, camarada Pilar Moreno; Secretario del Movimiento, camarada Espinosa, Secretaria de la S. F. María Bustos, Delegado de Administración, camarada Lillo, tenientes alcaldes, camaradas, Martín Peñasco, Rodero y Giménez; concejales camaradas Castillo, López y Sánchez Ugarte; Re-

caudador de Contribuciones don Cesareo del Muro; Presidente de la Hermandad de Labradores, camarada Amunátegui; Juez Municipal don Alfonso Sánchez, Secretario del Juzgado, don Lamberto Villalón; Directores de Grupos Escolares, Sres. Rodero, Manzanares, otras autoridades, mandos del Partido y gran número de fieles. Terminados los funerales se rezó un responso y los asistentes desfilaron dando el pésame ante el Jefe Local del Movimiento y Párroco don Eleuterio García.

PIEDRABUENA

Acto de fin de curso en las Escuelas

COMO EN AÑOS ANTERIORES SE ADJUDICARON LOS PREMIOS VELASCO LAGUNA

El pasado día 12 y con motivo de la clausura del curso escolar en las Escuelas nacionales de Piedrabuena, se celebró un sencillo acto en una de las aulas de la Graduada de niños, para adjudicar los premios de la fundación Velasco Laguna al niño y a la niña que más se hayan distinguido durante el curso por su aprovechamiento, asiduidad y buena conducta. El Ayuntamiento de Piedrabuena acordó sumarse también a este reparto de premios, adjudicando unos lotes de libros a los restantes alumnos distinguidos por su aplicación.

Asistieron al acto las autoridades y Jérrarquas locales y el Inspector de Primera Enseñanza Sr. Montoya, que ocupó la presidencia. Tomaron asiento igualmente en la presidencia don Eloy y don Felipe Velasco, herederos del fundador.

El Alcalde y jefe comarcal de Piedrabuena, camarada Sánchez Del Río, pronunció unas palabras en que exhortó a los pequeños a imitar a sus compañeros premiados, como norma para que ellos puedan también alcanzar el premio en otro año; a los que recibían el galardón les felicitó pidiéndoles que diariamente tuvieran un recuerdo piadoso para el señor Velasco, rezando una oración por su alma.

El Inspector de Primera Enseñanza, señor Montoya, dirigió la palabra a los reunidos a continuación, agradeciendo en nombre de la Escuela nacional, el interés de todos, especialmente a los herederos del señor Velasco. Hizo resaltar la necesidad de ayudar a la Escuela a su labor, creando el ambiente necesario para que su misión pueda ser llevada adelante, sin desperdiciar tiempo, ni malograr afanes de los Maestros. Interesó, sobre todo, la colaboración para crear el ambiente moral necesario y conveniente, "ya que la cultura, dijo, puede ser adquirida en cualquier instante de la vida, mientras que la creación de buenos hábitos morales es solamente en la infancia cuando se logra".

Seguidamente se entregó el premio de 100 pesetas al niño José Luis Ruiz Lizcano, y el de 50 a la niña Isabel Albalade Ruiz. Se repartieron los libros donados por el Ayuntamiento y, tras de rezar una oración por el alma del señor Velasco, cantose el "Cara al sol" y se dió por terminado el acto.

CALZADOS DUARTE

LOS MEJORES Y LOS DE MAS NOVEDAD

Plaza de Calvo Sotelo, 1.

PUERTOLLANO

Panificadora «SAN ISIDRO»

José María Pedrero Peña
TOMELLOSO (C. Real)

ALCAZAR DE SAN JUAN

Regreso de uno de nuestros héroes

Acaba de llegar a esta ciudad, el camarada Pedro-Enrique Bermejo Peñas, uno de nuestros valientes que retorna de las filas de la gloriosa División Azul.

Viene convalciente de una gravísima herida, que en acción de guerra contra la barbarie soviética, sufrió en los campos de batalla.

El proyectil que le causó aquella, le



El heroico alférez provisional de la División Azul, camarada Bermejo, que fué gravísimamente herido en los campos de Rusia. (Foto R Morales)

interesó la cabeza y evacuado con toda diligencia del campo de operaciones, fué operado por un afamado cirujano alemán, el cual diagnosticó el carácter gravísimo de la misma, por sus lógicas repercusiones en todo el sistema cerebral.

Reintegrado a España, ha permanecido largo tiempo en el Hospital Militar de Maudes, donde los cuidados de la ciencia le mejoraron notablemente hasta el punto que se encuentra fuera de todo peligro.

El camarada Bermejo, casi un adolescente por aquel entonces, era uno de los más decididos militantes en los primeros tiempos de la Falange. Al surgir el Alzamiento Nacional, se encontraba en esta ciudad y para salvar su vida se ocultó a la vista de sus enemigos. Con siguió llegar hasta Ciudad Real, donde aguardó la ocasión de pasarse a las filas nacionales.

En estas fué herido, al rechazar a la fuerzas rojas del cerco de Teruel y res tablecido de la herida, se enroló en la Bandera de Falange, de Ciudad Real finalmente en el Regimiento de San Fernando. Por este entonces ya ostentaba la graduación de Alférez provisional.

Cuando sonaron los primeros clarines para alistarse en las banderas de la heroica División Azul, fué el primero en hacerlo y allí permaneció hasta el día 29 de Octubre último, que en la pelea por un mundo mejor, cayó mortalmente herido.

Como su padre, don Enrique Bermejo desempeñaba en esta ciudad las funciones de Brigada del benemérito Instituto de la Guardia civil y en la actualidad continúa en igual destino, le consideramos justa y merecidamente, uno de los nuestros.

Cuando ahora le observamos, en plena juventud prometedora, apoyado en sus muletas, se ajiganta más la venerable figura del héroe.

Sorprendido por nuestro fotógrafo, en uno de los paseos de la población, le ofrecemos a la estampa en las columnas de este diario.

Con ello rendimos, merecidísimo homenaje de estimación pública, hacia uno de nuestros valientes.—C.

DAIMIEL

Reorganización de la Comisión Permanente Pro-Semana Santa

Actos organizados por Educación y Descanso para el 18 de julio

Los actos organizados por la Obra Sindical de Educación y Descanso con motivo de cumplirse el séptimo aniversario de la guerra de liberación en sus fiestas de exaltación al trabajo son los siguientes:

A las seis de la mañana, diana por la Banda Municipal. A las 7:30 carrera ciclista con el itinerario Daimiel, Arenas, Daimiel. A las 11 de la mañana, inauguración de la biblioteca del productor, y apertura de la Exposición de los trabajos realizados en la Escuela de Dibujo de ella dibujo lineal y artístico, acuarelas y ello dibujo lineal y artístico, acuarelas y

Aviso a los familiares de soldados licenciados y con permiso de unidades militares

De la Comitaria General de Abastecimientos y Transportes recibimos el siguiente aviso:

"Establecida en todo el territorio Nacional la cartilla de Abastecimientos Individual, y no obstante haberse dado por esta Delegación Provincial instrucciones sobre cuantos casos puedan surgir para poder estar en posesión de la misma, nuevamente se recuerda lo siguiente de interés general para familiares e individuos que hayan pertenecido o pertenezcan actualmente al Ejército.

1. Los soldados licenciados de los distintos reemplazos habrán de solicitar certificado de causar baja en el racionamiento de la Unidad a que pertenezcan, único documento válido para conseguir la cartilla individual de racionamiento.

2. Los declarados inútiles temporales, totales o en virtud de permiso mayor de quince días, se encuentran en el mismo caso que los anteriores.

3. Estos certificados serán presentados en la Delegación de estos Servicios facilitándosele cartilla individual para el suministro de toda clase de artículos y en la misma cantidad que al resto de la población.

4. Caso de nueva incorporación o final de permiso, les será entregada nuevamente baja oficial en el racionamiento para que causen alta inmediatamente en sus Regimientos, previa la entrega en nuestras oficinas de la cartilla que les fué entregada en su día.

Se advierte que sin estos requisitos no se podrá atender en estas Dependencias ninguna petición, ya que por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y el Ministerio de la Guerra se han dado las órdenes precisas para que se cumpliera así, a los distintos Cuerpos de Ejército y Grandes Unidades.

Lo que se hace constar para general conocimiento.

En Ciudad Real, a 10 de julio de 1943. El Gobernador civil, Jefe de los Servicios".

MANZANARES

Pagas extraordinarias

La Delegación Sindical comarcal, ha remitido oficio-circular a todos y cada uno de los Empresarios de esta localidad, por el que como en años anteriores, apela a los sentimientos de convivencia de los Empresarios para que con motivo del día 18 de julio, Fiesta de la Exaltación del Trabajo, concedan pagas extraordinarias a sus empleados y obreros.

Esta Delegación se complace en manifestar hará público en nota periodística de LANZA, los nombres de las Empresas que acojan con cariño este ruego para estímulo de las demás.

pastel y algunos trabajos de escultura haciéndose a continuación el reparto de premios.

A las 7 de la tarde, en el campo de deportes de Educación y Descanso se efectuará una manifestación deportiva cuyo programa será el siguiente:

Pruebas atléticas con el siguiente orden, Carreras de relevos, lanzamientos de discos y jabalina, cien metros lisos. Saltos de longitud y altura. Carreras de medio fondo (1.000 metros). Y un gran partido de fútbol entre los equipos de Educación y Descanso y un potente equipo de Madrid.

A las 10 de la noche, todos los participantes de estas pruebas atléticas se reunirán en una cena de hermandad a la que asistirán las Jerarquías de Educación y Descanso.

REORGANIZACION DE LA COMISION PERMANENTE PRO-SEMANA SANTA

Esta comisión que desde su constitución viene realizando una magnífica labor en pro de la Semana Santa daimieleña, al producirse alguna vacante en el seno de la misma por fuerza mayor, ha reajustado sus cargos de la forma siguiente:

Presidente, don Andrés Pinar, Presbítero; Vicepresidente, don Manuel S. Archidona; Secretario, don Joaquín González Mohino; Tesorería, don Manuel Carmona Utrilla; Contador, don Ramón S. Archidona; Vocales, don Ramón Córdoba Hidaigo, don Agapito de León Rodríguez, don Agustín Díaz Moya y don Jesús Cruz Moreno.

Poseídos con el mismo entusiasmo que sus antecesores piensan dirigirse dentro de unos días a las Autoridades y Jerarquías locales y Provinciales para exponerles proyectos de gran envergadura y que de poder conseguir su realización, dentro de muy poco tiempo, Daimiel podrá contemplar en estas sus tradicionales fiestas exponente de gran fervor religioso que nuestro pueblo siente por ella, aquellas Semanas Santas que años atrás fueron en cuanto a ornato y religiosidad la vanguardia de la provincia.—C.

Incendio de cuarenta fanegas de mies

FUE PRODUCIDO POR UNA CHUSCA DESPEDIDA POR UNA MAQUINA

En la finca de "Peña del Ajo", propiedad de don Juan-Ignacio Mac-Crohon, situada en el término municipal de Almuradiel, se produjo el pasado domingo un violento incendio, que en muy poco tiempo y con la ayuda del viento impetuoso, destruyó unas cuarenta fanegas de candeal que ya segado se hallaba dispuesto para el acarreo. Fué sofocado con toda rapidez por el personal de la finca, evitándose que el fuego se propagara hasta una era próxima, repleta de mieses y en plena actividad. Con la intervención al parecer, de las autoridades y Guardia civil del puesto de Almuradiel, se ha podido comprobar fué provocado el incendio por una chusca salida de la máquina de un tren correo, cuya vía férrea atraviesa la finca en cuestión, en la línea Madrid-Sevilla.—C.

LA PAJARITA

JOSE MARTIN LAZARO
VINOS DE MESA

LICORES Y JARABES

COMESTIBLES FINOS

Feria, 15

Teléfono, 236

CIUDAD REAL

Harinera Sindical

SECCION SEGUNDA DEL SINDICATO

AGRICOLA COTOLICO

FABRICA DE HARINAS Y

PANADERIA

LA SOLANA

Vda. de JOSE LLEDO

ALMACEN DE

CALZADOS Y ALPARGATAS

Siempre los últimos modelos

Calvo Sotelo, 2

Tel. 34

PUERTOLLANO

Viuda de
JOSE MARIA ONSURBE

Vinos finos de mesa

Cosecha propia

Teléfono, 114

TOMELLOSO (C. Real)

Medidas para garantizar la utilización exclusiva de la medicación antipalúdica

Se ha dispuesto por la Jefatura Provincial de Sanidad a causa de la actual escasez

Se recomienda a los médicos la prescripción de ATEPE en sustitución de la quinina

La Jefatura provincial de Sanidad ha dirigido al Presidente del Colegio Oficial de Médicos la siguiente circular, para que sea comunicada a todos los médicos de la provincia:

"La conocida escasez actual de medicación antipalúdica obliga a adoptar las oportunas medidas para garantizar su utilización exclusiva para el tratamiento de los enfermos palúdicos. Con tal objeto, esta Jefatura en uso de las facultades que le están conferidas, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Quedan autorizados todos los Médicos pertenecientes al Colegio Oficial de Médicos de esta provincia para prescribir medicamente antipalúdicos con sujeción a las siguientes normas:

Estas prescripciones se efectuarán en los tanatorios de estupefacientes destinados expresamente a este exclusivo objeto, que serán facilitados por el Colegio Oficial de Médicos después de sellados con el de esta Jefatura Provincial de Sanidad. En estas recetas se consignarán con toda claridad el nombre, edad y residencia del enfermo. Carecerán por tanto de todo valor, las prescripciones que no vayan extendidas precisamente en estas recetas de estupefacientes con el sello de esta Jefatura.

Con objeto de imponer inexcusablemente el análisis parasitológico previo en los casos en que sea posible efectuarlo, esta Jefatura clasificará a los Médicos en dos grupos: los que residen en localidades en que existen Dispensarios Antipalúdicos, o laboratorios de Análisis Clínicos oficiales o particulares, o que estén bien comunicados con otras localidades que no reúnan estas circunstancias.

Para los Médicos del primer grupo será imprescindible que a sus prescripciones acompañen el informe del Dispensario o Laboratorio que acredite al enfermo a quien está destinado el tratamiento padece paludismo, con expresión de tipo parasitológico Terciana, Laveriana etc. y existencia o no de "gametos". Para evitar errores a los Farmacéuticos, en el dorso de las recetas de estupefacientes que se entreguen a estos Médicos de acuerdo con lo indicado en el apartado a.) además del sello de la Jefatura llevarán las siguientes inscripciones: "Esta receta carecerá de valor y no podrá ser despachada si no lleva unido el informe del Laboratorio que acredite que el enfermo a quien se refiere la misma padece paludismo, con expresión de la especie parasitológica y existencia o no de "gametos".

Los Médicos del segundo grupo, ante la imposibilidad absoluta de obtener previamente el resultado del análisis, podrán prescribir medicamentos antipalúdicos en los casos en que tengan la certeza de que trata de enfermos palúdicos, circunstancia que harán constar en la receta citada en el apartado a.), en cuyo dorso además del sello de la Jefatura, llevarán la siguiente inscripción: "Ante la dificultad insuperable de efectuar análisis parasitológico previo, esta receta podrá ser despachada sin exigir que lleve unido el informe de Laboratorio".

2.º Las cantidades de Atepe a prescribir por cada tratamiento se sujetará necesariamente a la siguiente escala: Niños menores de dos años, tratamiento

de siete comprimidos (un comprimido diario durante siete días). De dos a ocho años ambos inclusive, tratamiento de quince comprimidos (dos comprimidos diarios durante siete días). Mayores de ocho años, tratamiento de veintidós comprimidos (tres comprimidos diarios durante siete días). Queda terminantemente prohibido prescribir dosis distintas de las indicadas, así como incluir en una misma receta más de un solo tratamiento.

3.º Dada la falta casi total de quinina en el mercado nacional y Farmacias, con objeto de evitar inútiles perjuicios a los enfermos se recomienda a los señores Médicos que, mientras duren las actuales circunstancias, prescriban Atepe, medicación de la que se procurará tener permanente surtido en las Farmacias de esta provincia".

NOTAS TAURINAS

Para mañana

Se celebrará en Madrid la gran corrida a beneficio del Montepío del Cuerpo General de la Policía, estoqueando seis toros de Antonio Pérez Tabernero, para Manolete, Pepe Luis Vázquez y Juan Mari Pérez Tabernero.

MIURAS!

No recordamos si lo hemos dicho. Si es así, conviene repetirlo para enterado de ilusos aficionados.

En Bilbao, desde tiempo inmemorial, se lidian toros, no "monas" ni "gatos". Entre las ganaderías escogidas, también de siempre, figuraba la de Miura, que enviaba la corrida más "guapa" de sus cerrados.

Esta corrida la mataban siempre los ases. Este año, año de las manoleteras, de los 42 naturales seguidos, la matarán los siete de la baraja taurina Cagancho, El Estudiante y Paquito Casado. ¡Oh tempora! ¡Oh mores!

JEROMO TIMBALES

Casa de Socorro

Han sido asistidas en este Establecimiento benéfico, las siguientes personas:

Marcelino Burgos, 31 años, herida incisa en labio inferior y movillación de un incisivo del maxilar superior, pronóstico reservado; accidente de trabajo.

Inés arretero, de 4 años, herida contusa en tercio medio pierna derecha, pronóstico reservado, mordedura de perro.

Manuel Jiménez, 35 años, erosión en pierna izquierda, pronóstico leve, accidente de bicicleta.

Enrique Sevillano, 6 años, ingestión de legía, pronóstico reservado, accidente casual.

Requisitoria

Norberto Zamora López, hijo de Felipe y de María natural de Quesada (Jaén) de estado casado profesión del campo, de 54 años, domicilio últimamente en Quesada (Jaén), calle del Grajo, encarado en el procedimiento Sumarísimo Ordinario número 434 de 1940, comparecerá en el término de diez días, a partir de la publicación de la presente requisitoria en el Juzgado Militar eventual número 3 de la Plaza de Jaén, sito en la Prisión Militar de Santa Ursula ante el Coronel de Artillería don José María Oarubia Anguiano, bajo apercibimiento de ser declarado rebelde y pararle los perjuicios consiguientes si no lo verifica en el plazo señalado, rogándole a las Autoridades Civiles y militares la busca y captura de dicho individuo, que ha de ser puesto a disposición de este juzgado.

Jaén 9 de Julio de 1943.

EL CORONEL TU

Firmado y Rubricado.

Daimiel vence brillantemente por 5-3 al Cascorro de Madrid

EL EQUIPO FORASTERO CAUSO UNA MAGNIFICA IMPRESION

En el campo de deportes de Educación y Descanso, el equipo local ha contendido con el Club Deportivo Cascorro, de Madrid, venciendo por 5-3 después de un emocionante y reñido encuentro.

El equipo forastero venía precedido de una gran popularidad, después de conocerse la destacada actuación de estos jóvenes muchachos en el reciente encuentro del pasado domingo contra el titular de Manzanares, donde fueron vencidos difícilmente por el apretado tanteo de 2-1.

Alineaciones.—C. D. Cascorro: Timie; Clemente, Jacinto; Duart, Berna, Perico; Pepe, Alberto, Jorge, Lolo, Pepín.

E. y D. de Daimiel: Manolín; Calleja Carco, Martín, García, Joaquín; Canales, Rayo, Fisac, Paco, Casares.

EL PARTIDO

Elige campo el equipo madrileño y sacan los locales. Son las siete y cincuenta minutos de la tarde.

Se nota en las primicias jugadas que el equipo madrileño tiene un magnífico toque de balón y hacen jugadas en las que interviene todo el equipo. No obstante, los primeros momentos de peligro son para su puerta, después de dos profundas arrancadas de la delantera local, en la que Fisac hace un remate de cabeza, que Timie tiene que ceder a "corner". Saca Casares pero sin consecuencias. Chuta después Rayo pero de nuevo Timie salva la situación.

Los madrileños dominan ahora y su extremo derecha lanza tres disparos que pasan rozando los postes de la portería de Manolín.

El medio ala local, Martín, deja muy suelto al extremo Pepín por preocuparse demasiado del interior Lolo, pero Calleja y Carco despejan todas las situaciones difíciles, bien secundados por el medio Joaquín, que está haciendo un excelente primer tiempo.

Atacan ahora con brío los locales y Paco pasa a Casares, éste se lanza como un rayo por su línea y ya cerca del "corner" centra, recogiendo el balón de nuevo Paco y enviándolo fuera del alcance de Timie, consiguiendo el primer tanto de la tarde. A los pocos minutos recibe Casares un pase del centro, se interna rápidamente y luego cede un poco atrasado a sus compañeros de línea. Interviene la defensa madrileña y se produce un gran lío, resolviéndolo Paco de un tiro suave que bate de nuevo a Timie. Otras dos jugadas de la delantera local las malogra Canales, que está haciendo un pésimo partido.

Los madrileños reaccionan y su interior, en claro fuera de juego recoge un balón, más cuando el tanto parecía hecho, Manolín se lanza con temeridad a sus pies arrebatándosele y despejando la situación. Inmediatamente llega el primer tanto de los madrileños, después de aprovechar su delantero centro una indecisión de Carco. El público anima a los forasteros y la defensa local hace un penalty clarísimo que castigado con fuerza por Berna sale por fuera rozando el poste. Siguen presionando los madrileños y Manolín hace tres paradas soberbias, finalizando el primer tiempo con 2-1 favorable al equipo de Daimiel.

SEGUNDO TIEMPO

Reanudado el juego los delanteros locales atacan con entusiasmo y Casares, de un tiro cruzado bate por tercera vez a Timie. Un fuerte viento ayuda a los madrileños, pero la media local se hace dueña de la situación.

Los madrileños son castigados con un penalty que Rayo envía suavemente a las manos del portero. Enseguida avanzan los madrileños y en una bonita jugada consiguen el segundo gol a pesar de la estupenda estrada de Manolín.

Hay otro penalty contra los madrileños que es lanzado esta vez con fuerza por Rayo, pero Timie para bien, enviando el balón a corner.

Enseguida el Daimiel consigue el cuarto gol, después de realizar la mejor jugada de la tarde. García pasa largo a Canales, éste lo envía sin parar hacia el centro, Rayo pasa a su vez a Casares y éste, que venía embalado lanza un go-

DEPORTES

NUEVA VICTORIA DE E. y Descanso de Valdepeñas

Venció a un equipo de Educación y Descanso de Madrid por tres a dos

VALDEPEÑAS.—Con una afluencia extraordinaria de público, a pesar del excesivo calor reinante, se celebró en el Campo de los Llanos un interesante partido amistoso entre los equipos de Educación y Descanso del Distrito Palas Hotel, de Madrid y el de Educación y Descanso local, que ha terminado con la victoria de los locales por tres tantos a dos.

El tanteo final señala, por sí solo la reñida lucha entablada durante el partido para lograr la victoria; la han logrado los que han sabido mantener sus energías hasta el final poniendo todo su entusiasmo y su coraje hasta que el árbitro ha señalado el fin.

Los visitantes han dado, sobre todo en el primer tiempo pruebas de su gran valía y de una penetración digna de tomar nota; pases marcados, sin individualismos les hacía llevar la pelota a la meta local dándoles más trabajo del que pudieran desear a los defensas locales que han tenido a lo largo del partido una destacada actuación. En conjunto ha gustado mucho el equipo madrileño, destacándose la defensa y el extremo derecha.

El equipo local jugó defendiendo la primera parte sin que llegara a inquietar durante este tiempo al meta madrileño, pero en la segunda salieron dispuestos a ganar el partido y así ha sido; se lanzaron en torrentes sobre la meta contraria y los tres tantos marcados en el segundo tiempo son el mejor exponente y premio a la labor de nuestro once. Muy bien Sarrión, que desde su puesto de medio centro, primero, y de medio izquierda después ha repartido incansablemente juego y ha sabido eclipsar al veloz extremo derecha visitante; la pareja de defensas se ha mostrado a la altura de las circunstancias y Minuto, como de costumbre, seguro y bien colocado ha evitado que el tanteador subiera; a la delantera, hasta el segundo tiempo no se le vió un detalle, pero en éste nos han sabido cejar un dulce sabor al ejecutar magníficas combinaciones rematadas en la red o en apuradas desviaciones del portero o de la defensa visitante.

El arbitraje del Sr. Abad, con sus semanales lagunitas que han originado la justa protesta del público.

DETALLES DEL PARTIDO

A los ocho minutos de empezar el juego y tras de intenso dominio por parte de los madrileños, marca su interior derecha el primer gol de la tarde premiado con aplausos por el público; hay un intento de reacción local que no pasa de tal y seguidamente se acentúa el dominio de los visitantes que arrollan por completo a los medios alas; la defensa local se ve obligada continuamente a intervenir. Con escasas reacciones locales y poca suerte en los remates de la delantera madrileña termina la primera parte con uno a cero a favor de los visitantes. Al iniciarse la segunda los locales inician profundos avances a la meta contraria, convirtiéndose en dominio persistente cuyo resultado es el empate conseguido al batir de un fuerte tiro Ríos al meta madrileño, la ovación es ensordecedora, lo que enardece el ánimo de los jugadores locales que se lanzan en tromba sobre la portería madrileña sin que llegue la cosa a tener consecuencias; en una arrancada de los madrileños lanza un magnífico centro el extremo izquierda y el interior en franco offside rompe la igualdad al batir por segunda vez la meta local; tras el consiguiente abucheo del árbitro, se lanzan los locales a por el empate y éste sobreviene al cometer la falta máxima una defensa madrileña, tirada ésta por el medio centro local logra el segundo gol de los locales; alentados por el público se enardecen aún más los locales continuando el persistente dominio sobre la meta madrileña, a los veintidós minutos y tras una bonita jugada Monsalve consigue el tercer tanto para los locales que les ha valido la victoria. A partir de este momento decrece el interés del partido acusando los jugadores pesadez y cansancio a consecuencia del esfuerzo anterior.

Los equipos se alinearon como sigue: Palas Hotel, de Madrid: Mansilla; Burgos, López; Lesmes, Alejandro, Victoreo; Rego, Quirós, Zórrita, Crespo y Perico.

Educación y Descanso local: Minuto; Cavadas, Castellanos; Diego, Sarrión, Peralta; Monsalve, Ríos, Cantón, Mundo y Molero.—C.



NUMERO, 29



¿QUE TE REGALO TU MUJER? La solución en el pasatiempo próximo.

Solución al crucigrama anterior:

HORIZONTALES.—1, Peca. Ayup.—2, Amilaname.—3, Eco. Aco.—4, A. A. I. 5, Retiramos.—6, Apenadito.—7, R. C. E. 8, Pfo. Ana.—9, Alabastes.—10, Casi. Iota.

VERTICALES.—1, Pa. Ra. Ac.—2, Eme. Ep. Pla.—3, Cicaterias.—4, Alo. In. Obi.—5, A. Arac. A.—6, Ana. Ad. Asi.—7, Yacimiento.—8, Umo. Ot. Aet. 9, Pe. So. Sa.

Una escuadra del Frente de Juventudes al Campamento "Santa María"

Hoy ha salido para el Campamento Nacional "Santa María", la escuadra de cadetes de las F. Juveniles de Franco que marchan en representación de esta provincia y que permanecerán un turno de 20 días en dicho campamento.

tente chut cruzado, batiéndose otra vez a Timie.

Dominan mucho los locales a pesar de ir contra el fuerte viento y los madrileños repiten otro penalty, que lanzado por Canales es el quinto gol de los daimieleños.

Finalizando el partido logran llegar hasta la puerta de manolín los madrileños, pero éste hace dos despejes de puño magníficos. Por último, en un avance consiguen batirle por tercera vez, de un certero remate de cabeza de su delantero centro.

COMENTARIO

El C. D. Cascorro es de los mejores que han desfilado por nuestro campo y su juego ha entusiasmado a la afición. Su delantera carece de rematadores, o lo que es igual no tiene el empuje necesario para desbordar a una buena pareja de defensas como Calleja y Carco. A esto deben no haber alcanzado mejor resultado.

De nuestro equipo, todos han puesto un coraje y voluntad enorme, anudando en muchas ocasiones con su juego sobrio y eficaz el afiligranado de los madrileños, debiendo consignar que sus componentes eran todos de Daimiel, razón por la cual destaca aún más su brillante triunfo.

El público correctísimo en todo momento, aplaudiendo las buenas jugadas de ambos bandos, despidiéndolos al final, con una gran ovación.

"ALMACENES DE LOS REYES"

Toledo n.º 1 CIUDAD REAL

Si quiere vestir elegante, compre su traje en estos Almacenes por 174 pesetas corte de traje de Estambre Australia para caballero.

LA GUERRA AL DIA

Las fuerzas desembarcadas en Sicilia no han conseguido éxitos en sus avances hacia el interior

El ejército germanoitaliano sigue dominando el núcleo de alturas

La prensa aliada se muestra parca en sus informaciones y comunicados

Al amparo de las cabezas de puente establecidas en los primeros momentos, ha continuado el desembarco anglosajón en las costas sicilianas, ampliando la zona litoral alcanzada. Las noticias son sin embargo confusas y a veces contradictorias, para poder formarse una idea clara de la situación. Mientras el parte de Roma señala como zona cubierta por las cabezas de puente enemigas la de Augusta a Licata, el parte del Cuartel General Aliado de Africa del Norte, nos habla explícitamente de ese sector y da como ocupadas algunas playas cercanas a puerto Empedocles (al oeste de Licata); pero es evidente que los tres días de iniciada la operación los soldados de Eisenhower no han conseguido ningún éxito en su penetración hacia el interior a pesar de haber conseguido un puerto, el de Siracusa. Los ataques de que daban cuenta ayer informaciones de Argel por la ocupación de Ragusa (población situada en la zona montañosa que separa Gela de Siracusa), son sobre manera confusas.

LAS FUERZAS DESEMBARCADAS TIENEN AL EJERCITO DEL EJE A 985 METROS DE ALTURA

En estas circunstancias las fuerzas germano-italianas dominan el núcleo de alturas que separa a los contingentes aliados y cuyo centro es el monte Lauro de 985 metros de altitud y en cuya vertiente meridional está situada Ragusa. Otros fuertes núcleos se concentran en los alrededores de Catania y Agrigento en los extremos de la zona en que han tenido lugar los desembarcos. Las fuerzas desembarcadas están por tanto costreñidas a las cercanías de la costa, donde han llegado a unirse las fuerzas canadienses y británicas que ocupan desde Siracusa a Pozzallo y las norteamericanas de Licata y Gela.

Noticias del Cuartel General Aliado señalan estos frentes como iniciales para el avance al interior y esta diferenciación hace sospechar si ambos no estarán separados por una zona intermedia reconquistada por los del Eje después de los contraataques de fuerzas blindadas en

"NO HAY RAZON PARA UNA ENMIENDA DE LA CARTA DEL ATLANTICO", dice CHURCHILL

"TENEMOS PREOCUPACIONES MAS GRAVES QUE ESTA"

LONDRES, 14.—Churchill ha declarado en la Cámara de los Comunes que no creía que hubiera razón para comenzar las negociaciones para una enmienda de la carta del Atlántico. Agregó que la carta del Atlántico no era un tratado que exigiera una ratificación ni aprobación alguna de carácter constitucional de un lado u otro del Atlántico. La carta —dijo— es una declaración de ciertos principios generales "que son nuestra guía común". Tenemos —concluyó el primer ministro— preocupaciones mucho más graves que esta. (Efe).

Mil millones de hombres de los territorios del sur, dispuestos a colaborar con el Japon

Declaraciones del general Tojo en una reunión del Movimiento imperialista

TOKIO, 14.—"Después de mi viaje de inspección por Asia Oriental y los territorios ocupados al Sur, mi impresión es que la mayor parte de los mil millones de hombres que pueblan esos países, están dispuestos a colaborar en nuestro esfuerzo bélico", ha declarado el presidente del Consejo japonés, general Tojo, en una reunión del Comité Directivo del Movimiento Imperialista. (Efe)

dirección a Gela que señalaban ayer las informaciones anglosajonas. **LOS ALIADOS PREVEN GRANDES CONTRAATAQUES ENEMIGOS**

El momento crítico de la operación no ha sido superado todavía por los aliados y su prensa se muestra reservada en los comunicados recordando a cada paso a sus lectores que los momentos más duros han de venir todavía y que se esperan grandes contraataques enemigos.

Es cierto que el mando de la defensa no ha empleado todavía sus reservas estratégicas y se ha conformado con lanzar algunos contraataques locales y parece que acumula fuerzas hacia la zona del desembarco, según afirman los aviadores anglosajones encargados de los reconocimientos, pero no ha hecho sentir todavía su intervención directa en la batalla.

EN LA OPERACION SE HAN EMPLEADO 300.000 HOM.

El número de fuerzas empleadas por los aliados parece que alcanza una cifra elevada. Según informaciones de Argel intervienen en la operación, el primer ejército inglés, el séptimo norteamericano, tropas canadienses y el quinto ejército, que podrán sumar un total de trescientos mil hombres.

(Servicio exclusivo de la Agencia Logos) SANTIAGO MATEO MARCOS

Las tropas yanquis prosiguen su avance hacia MUNDA

A pesar, según el parte aliado, de la creciente resistencia enemiga

Cuartel General aliado en el Pacífico Suroeste, 14.—Parte oficial de guerra:

Pacífico Sur-Golfo de Kula: Noticias de última hora confirman los buenos resultados obtenidos en la batalla naval anunciada ayer. La formación enemiga intentaba reforzar o aprovisionar a su guarnición situada en Munda, pero fué interceptada por nuestras unidades de superficie que la obligaron a retirarse hacia el Norte, infligiéndola las pérdidas ya conocidas. Prosigue el avance de nuestras tropas contra Munda, a pesar de la creciente resistencia enemiga. Aviones aliados arrojaron 32 toneladas de bombas explosivas sobre las posiciones japonesas, en las que provocó grandes incendios. Poco después de la madrugada, la caza

Nelson inspeccionará en el otoño las industrias de guerra inglesas

Roosevelt dirige un mensaje a Francia

WASHINGTON, 14.—Donal Nelson, Jefe del Departamento de producción de Guerra, marchará este Otoño a la Gran Bretaña para inspeccionar las industrias de guerra. Se cree asimismo, que en 1944 hará un viaje a la URSS. Se estima aquí que la reciente visita de Nelson al Canadá produjo a este una impresión satisfactoria y le ha inducido a visitar otros países, por creer que estos viajes reportarán un beneficio a las naciones interesadas y a los Estados Unidos. (Efe).

ROOSEVELT DIRI E UN MENSAJE A FRANCIA

WASHINGTON, 14.—El Presidente Roosevelt ha dirigido un mensaje al pueblo francés con ocasión de la fiesta de la República francesa, en el que después de exponer los principios por los que luchan actualmente las naciones unidas expresa su convicción de que los países oprimidos recobrarán su libertad. (Efe).

Siguen los duros combates en SICILIA

Los aliados no han penetrado en la zona montañosa

(Viene de primera página). migo, que trata de ampliar sus cabezas de puente. Antes de que el adversario llegue a la fase de invasión, es preciso que haya terminado la penetración, esto significa que el adversario ha de lograr avanzar o ha de retirarse; pero no puede permanecer donde se encuentra actualmente. Si se estaciona, si nosotros lo gramos inmovilizarle está perdido. Existe un plan para la defensa de Sicilia, bien meditado, y este plan se sigue fielmente. La defensa costera ha cumplido su misión, las tropas de refuerzo entrarán en acción en el momento oportuno. (Efe).

DUROS COMBATES AL SUR DE SICILIA

Del comunicado alemán de hoy: En el Sur de Sicilia, las tropas germano-italianas continúan librando duros combates contra las fuerzas enemigas que lograron desembarcar y que habían intentado lanzarse al ataque de nuestras posiciones de montaña, emplazadas al Sur de Catania, partiendo de la línea Augusta-Licata.

Formaciones aéreas germanoitalianas, han proseguido sin cesar sus ataques, con señalado éxito, contra las fuerzas navales y los transportes angionorteamericanos.

Treinta y cuatro aviones enemigos, han sido derribados sobre el Mediterráneo". (Efe)

SE RECHAZA AL ENEMIGO

BERLIN, 14.—Las tropas de invasión angionorteamericanas fuertemente apoyadas por elementos blindados y aviación repitieron ayer su intento de ensanchar las cabezas de puente protegidas por el fuego de sus unidades navales—dice la oficina internacional de información—. Las últimas noticias recibidas indican que esos intentos fueron rechazados en su mayor parte, con pérdidas elevadas para el enemigo. Las fuerzas de inva-

sión solo lograron realizar sus propósitos en contados lugares. La aviación del Eje obligó a los buques de guerra enemigos a retirarse lejos de la costa. Un crucero pesado y dos contratorpederos fueron alcanzados por los disparos de aviones torpederos italianos y resultaron gravemente averiados produciéndose varios incendios a bordo.

Hasta el mediodía de ayer habían sido hundidos cinco transportes con un desplazamiento global de 25.000 toneladas y gravemente averiados ocho mercantes que desplazaban 30.000 toneladas. El cargamento de los ocho mercantes puede considerarse perdido. Otros 16 buques aliados, con un desplazamiento global de 75.000 toneladas fueron alcanzados por bombas que les causaron daños más o menos graves. La humadera de los incendios a bordo podía distinguirse desde muy lejos.

Los aparatos de caza de combate del

Eje han derribado 16 aviones aliados, once "Spitfire", un "Liberator", un "Mitchell", un "Lightning" y un aparato de reconocimiento (Efe).

DESEMBARCO DE APROVISIONAMIENTOS

CUARTEL GENERAL ALIADO EN AFRICA DEL NORTE, 14.—Oficialmente se anuncia que los aliados han desembarcado provisionamiento para la población civil en el sureste de Sicilia. (Efe)

LOS REFUERZOS DEL EJE, DIFICULTADOS POR LA AVIACION ALIADA

WASHINGTON, 14.—Los círculos militares de esta capital dicen que los esfuerzos del Eje para reforzar la guarnición de Sicilia tropiezan con grandes dificultades, debido a la intervención de la aviación aliada. Añade que un gran número de hombres y mucho material bélico han sido enviados al fondo del estrecho de Mesina. (Efe)

Violento ataque de terror sobre la ciudad alemana de Aquisgrán

La famosa catedral y otros numerosos edificios fueron alcanzados por las bombas

El puerto y la ciudad de Hull, en Inglaterra bombardeado por los alemanes

Del comunicado alemán de hoy:

"Formaciones de bombarderos británicos realizaron la noche última un violento ataque de terror contra la ciudad de Aquisgrán. Se señalan amplias destrucciones en los barrios habitados del centro de la ciudad y en la parte antigua. Un gran número de edificios públicos y de monumentos culturales han sido destruidos. La catedral de la ciudad ha resultado alcanzada. La población civil ha sufrido elevadas pérdidas. Veintiun bombarderos han sido derribados sobre la ciudad a la llegada y salida de las fuerzas enemigas.

Se anuncia a título complementario el que once aviones cuatrimotores fueron derribados por las fuerzas de defensa aérea alemana de las formaciones de bombarderos que realizaron un ataque contra Turin en la noche del trece de julio.

Los bombarderos alemanes atacaron en la noche última el puerto y la ciudad de Hull, así como los objetivos de importancia militar de la costa meridional de Inglaterra, con bombas de todos los calibres". (Efe).

VIOLENTO ATAQUE CONTRA AQUISGRAN

BERLIN, 14.—Aviones de bombardeo británicos realizaron anoche un violento ataque contra Aquisgrán, anuncian los círculos militares berlineses. Las primeras noticias señalan extensos daños materiales en la ciudad y la destrucción de veintiun aparatos atacantes. (Efe).

VUELO NOCTURNO SOBRE ALEMANIA

LONDRES, 14.—Bombarderos de la RAF, volaron anoche sobre Alemania, según se anuncia oficialmente. (Efe).

BOMBARDEO DE LA COSTA INGLESA

LONDRES, 14.—Aviones del Eje efectuaron una incursión contra la región costera del noreste de Inglaterra durante la noche última, según se anuncia oficialmente. Hay que lamentar algunas víctimas y daños materiales. Dos aparatos atacantes fueron derribados sobre Gran Bretaña, y un tercero sobre su base holandesa. (Efe).

ATAQUE A AERODROMOS DE LOS PAISES BAJOS

LONDRES, 14.—El ministro del Aire comunica:

En el curso de una patrulla ofensiva efectuada anoche por aviones de la RAF fueron atacados los aeródromos del enemigo en los Países Bajos. Un aparato del Eje resultó derribado. (Efe).

RECRUDECIMIENTO DE LA GUERRA SUBMARINA

WASHINGTON, 14.—El Ministro de Marina norteamericano coronel Knox, ha declarado a los periodistas que prevee un recrudecimiento próximo de la guerra submarina. Es verdad —dijo— que las cifras de hundimientos para mayo y junio pasados, son favorables, pero hemos de tener en cuenta que nuestro enemigo es muy ingenioso. (Efe)

Una orden del Ministerio de Agricultura sobre plagas

MADRID, 14.—El Ministro de Agricultura en orden 9 del actual ha dispuesto lo siguiente:

Primero. Se mantienen en todo vigor las órdenes de este departamento de once de julio de 1942. (B. O. del E. del 16). Y de doce de noviembre del mismo año. (B. O. del E. del 16. Relativas al establecimiento de vigilancia, delimitación de focos, personas y entidades a quienes alcanza la obligación de vigilar y denunciar, así como para efectuar trabajos de saneamiento, métodos a seguir en la realización de las campañas, presupuestos para la ejecución y régimen de sanciones.

Segundo: La comprobación durante los periodos de actividad de la campaña de primavera de otros ortópteros (cigarrones, chicharras etc), que tiene interés agrícola por causar en ocasiones, también daños de importancia aconseja hacer extensivas a los mismos las medidas de previsión y vigilancia recomendadas para la plaga de langosta, a cuyo fin tanto las juntas locales, como los interesados

afectados, deberán denunciar los focos que observen para que por las Jefaturas Agronómicas puedan adoptarse las medidas que procedan.

Tercero: Los gobernadores civiles dispondrán la publicación de la presente orden en el Boletín Oficial de su respectiva provincia, excitando el celo de las autoridades y exigirán el exacto cumplimiento de los preceptos referentes a vigilancia, saneamiento de terrenos, extinción, sanciones y previsión de recursos pecuarios para la oportunidad en ejecutar las campañas.

Cuarto: La Dirección General de Agricultura dictará las instrucciones complementarias, quedando autorizada para designación del personal agrónomo y auxiliar temporero que precise el servicio, con cargo a los créditos correspondientes del presupuesto de este Ministerio y a los recursos que concede la legislación vigente sobre prevención y defensa contra las plagas del campo. (Logos)